令和5手度学校だより

WE LOVE

令和5年7月14日

豊田市立四郷小学校

7月号 No.4

文責 校長 日高 則行

有意義な夏休みをからでいるできるできるできるできる

もうすぐ夏休みです。健康で規則正しい生活を心がけるとともに、時間を上手に活用して、読書や苦手科目の復習、自由研究などにも進んで取り組み、有意義な休みにしてほしいと思います。学習用タブレットも持ち帰ります。使い方のルールを守って、有効に活用してください。

長い休みで心配されることは事故や犯罪です。子ども同士で過ごしたり、出かけたりする機会も増えることと思いますが、交通事故や水難事故、不審者による誘いや連れ去りには十分注意してください。ご家庭でもお子様の毎日の予定を把握し、外出時には行き先や帰宅時刻の確認、交通事故について注意を促していただきますようお願いします。SNS 等に端を発する事件が社会問題にもなっています。スマートフォンや通信型のゲーム機など、ご家庭でしっかりとルールや約束を決めて使用してください。

古都を満喫した修学旅行

6月21日から1泊2日の日程で、6年生が京都・奈良へ修学旅行に行きました。2 日目は大雨の予報でしたが、朝、バスに乗り込む時以外は傘を必要とすることもなく、 全員が思い出に残る2日間を過ごしました。初日の京都でのタクシーを利用した班別行

動では、金閣寺や伏見稲荷、二条城、北野天満宮など、 班ごとに計画して事前に調べた見学地を回り、古都の 様子を満喫することができました。夜は、舞妓さんの 演技の鑑賞をしたり、舞妓さんと写真を撮ったりして 京都ならではの体験ができました。2日目は奈良の東 大寺と法隆寺へ出かけました。大仏を見上げて大きさ に感動したり、鹿せんべいを片手に鹿と楽しく戯れた りして、本当に楽しそうでした。保護者の皆様、ご協 力をありがとうございました。









7月4、5日に、1泊2日で5年生が六所山でキャンプを実施しました。心配していた天候も雨は夜の間だけで、キャンプファイヤーが雨天ファイヤー場での実施になったものの、他はすべて予定通りの日程で行うことができました。初日の昼食以外は、すべて自分たちで炊飯しましたが、だんだん手際もよくなってきました。炊事だけでなく、オリエンテーリングやテントでの宿泊など、多くが班での活動でしたが、みんなが協力的で、充実した2日間になりました。六所山での経験を普段の生活でも生かすことを期待しています。









学習用タブレットを有効に使おう。これである。

以下の点を再度ご確認いただき、有効な活用をしていただくようにお願いします。

- ○家庭保管用「学習用タブレットを家で使って、学びを深めよう!」や学習用タブレットのブックアプリ内にある「使い方ハンドブック」「運用ガイドブック(保護者用)」を使って、ご家庭での使い方やルールを確認してください。
- ○高温や直射日光の当たる場所(車内等)、床や食卓の上など破損や故障の可能性が高まる場所には保管しないでください。(万が一、破損や故障があった場合は、すぐに学校に連絡してください)
- ○ご家庭での使用可能時間は、午前6時から午後9時です。本日配布した設定方法をご確認いただき、ご家庭で設定の確認をしてください。
- ○学習用タブレットは、学習のために使います。

【夏休み中の主な行事予定】

◆ 個別懇談会 7月25日(火)~28日(金) 午前

◆ PTA 環境整備作業 8月19日(土) 予備日:20日(日) 【役員のみで実施】

◆ 全校出校日 8月22日(火) 【10:00 一斉下校】